



N° 139

Le 26 juin 1992

M^{ME} McDOUGALL ACCEPTE LA MÉDAILLE DU PRIX NOBEL DE LA PAIX DE LESTER B. PEARSON

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a reçu aujourd'hui la médaille et la citation du Prix Nobel de la paix de M. Lester B. Pearson. La médaille a été remise à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada par son fils, M. Geoffrey Pearson, lors d'une cérémonie à Ottawa.

«Le Ministère est très honoré de recevoir la médaille du Prix Nobel de la paix, qui nous a été remise par la famille de M. Lester B. Pearson, a déclaré M^{me} McDougall. Sa présence au Ministère servira de pierre de touche pour tous les Canadiens et les membres de la communauté internationale qui associent le Canada aux idéaux, en matière de relations internationales, dont M. Pearson a été le premier à se faire le champion.»

La médaille, la citation et un moulage en bronze de la maquette de la statue de M. Lester Pearson, qui se dresse sur la Colline du Parlement, seront exposés de façon permanente dans le hall principal du Ministère.

M. Lester Pearson s'est vu décerner le Prix Nobel de la paix le 11 décembre 1957, à Oslo (Norvège). Il l'a reçu pour sa proposition en faveur du recours à une force de maintien de la paix pour régler la crise de Suez en 1956, et les efforts qu'il a déployés pour en assurer l'acceptation et la mise en oeuvre fructueuse.

«M. Pearson a dirigé la création de la première force de maintien de la paix des Nations Unies qui ait été efficace, a dit M^{me} McDougall. Cette initiative a été suivie depuis de quelque 40 opérations de maintien de la paix des Nations Unies.»